

Putin y Xi se reúnen por primera vez desde la invasión rusa de Ucrania

- la redacción de Trompeta
- 22/3/2023

El secretario general chino, Xi Jinping, llegó a Moscú el 20 de marzo para una visita de tres días en la que mantendrá conversaciones con el presidente ruso, Vladimir Putin.

- Putin es el primer diplomático que organiza una visita con Xi después de que éste consiguiera su tercer mandato de cinco años como líder supremo de China.
- Xi es el primer dirigente que se reúne con Putin después de que el viernes la Corte Penal Internacional emitiera una orden de arresto contra el presidente ruso por deportar a niños ucranianos.

Amigos queridos: Putin describió esta visita de su "antiguo y buen amigo" como un "acontecimiento histórico" que "reafirma el carácter especial de la asociación Rusia-China".

"Dear friends" Xi and Putin meet in Moscow. The meeting between the Chinese and Russian leaders comes as war rages in Ukraine. pic.twitter.com/yqJqyAEdqs

Radio Free Asia (@RadioFreeAsia) March 20, 2023

China ha creado un sistema muy eficaz para desarrollar la economía y fortalecer el Estado. Es mucho más eficaz que en muchos otros países.

-Vladimir Putin

Ucrania: Xi y Putin también tienen previsto discutir la propuesta china de 12 puntos para resolver el conflicto de Ucrania durante la visita de Xi. Demitry Peskov, portavoz del Kremlin, declaró que se espera que Putin dé a Xi una "explicación detallada" de la posición actual de Rusia sobre la guerra.

Los funcionarios ucranianos tienen la esperanza de que la reunión haga que Rusia acepte llegar a un acuerdo para resolver la guerra, pero las declaraciones de altos funcionarios chinos y del propio Xi Jinping demuestran que China se está enfocando más en fortalecer los lazos con Rusia que en ayudar a Ucrania.

El presidente Xi Jinping realizará un profundo intercambio de puntos de vista con el presidente Putin sobre las relaciones bilaterales y los principales asuntos internacionales y regionales de interés mutuo, promoverá conjuntamente la coordinación estratégica y la cooperación práctica entre los dos países y dará un nuevo impulso al crecimiento de las relaciones bilaterales.

-Wang Webin, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de China

Esperamos que la alianza estratégica entre China y Rusia, por un lado, defienda la equidad y la justicia internacionales y, por otro, promueva la prosperidad y el desarrollo comunes de nuestros países.

—Xi Jinping

Crímenes de guerra: la Corte Penal Internacional (cpi) condenó al presidente Putin por crímenes de guerra por su implicación en la deportación de miles de niños ucranianos en el transcurso de la invasión rusa de Ucrania. Rusia ha

rechazado las acusaciones y ningún funcionario chino ha expresado apoyo alguno a la sentencia de la cpi.

La cpi debe adoptar una posición objetiva y justa, respetar la inmunidad jurisdiccional de un jefe de Estado en virtud del derecho internacional, ejercer prudentemente su mandato de acuerdo con la ley, interpretar y aplicar el derecho internacional de buena fe y no incurrir en la politización ni utilizar doble criterio.

-Wang Webin

La política estadounidense de disuadir simultáneamente a Rusia y China, así como a todos los que no se someten a su dictamen, es cada vez más feroz y agresiva.

-Vladimir Putin

La profecía dice: en materia militar, económica y diplomática, China y Rusia se acercan cada vez más. El hecho de que esto esté ocurriendo a pesar de la guerra de Rusia ha sorprendido a algunos analistas. Pero es algo que la profecía bíblica nos dijo que debíamos esperar. Apocalipsis 16:12 predice una alianza multinacional asiática que surgirá en la era moderna: "los reyes del oriente". Los pasajes bíblicos proporcionan muchos detalles sobre este conjunto colosal, incluyendo que contará con un ejército de 200 millones de hombres y que desempeñará un papel primordial en la Tercera Guerra Mundial (Apocalipsis 9:16; Daniel 11:44-12:1).

Basándose en Ezequiel 38 y 39, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha afirmado que Putin estará a la cabeza de este gigantesco grupo asiático, con China como socio principal de Rusia, y que ambos ya están cumpliendo las primeras etapas de estas profecías. Lea *Rusia y China en profecía*.